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POINTS PAR MATCH
 
 
 
 
 
 
 
 
 

REBONDS PAR MATCH
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PASSES DÉCISIVES PAR MATCH
 
 
 
 
 
 
 
 
 

INTERCEPTIONS PAR MATCH
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CONTRES PAR MATCH

Journée 23 
Rouen 99-59 Mulhouse

Journée 20 

Journée 24 

Orchies 74-57 SOPCC

Journée 22 
Hyères-Toulon 73-89
Mulhouse 

POINTS
PAR MATCH

 
 
 
 

REBONDS
PAR MATCH

 
 
 
 

PASSES DÉCISIVES
PAR MATCH

 
 
 
 

INTERCEPTIONS
PAR MATCH

 
 
 
 

CONTRES
PAR MATCH

 
 
 
 

EVALUATION
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Journée 23 

LyonSo 76-70 SOPCC

Journée 21 

Journée 19
Mulhouse 92-74 Andrézieux 

Kaysersberg 75-93  Mulhouse
Journée 21 

Journée 24 
Mulhouse 98-89 Le Havre 

Journée 22 

Boulogne  71-55 SOPCC

Caen 74-69 SOPCC

SOPCC 83-79 Feurs





PEUX-TU TE PRÉSENTER ? QUE FAIS-TU
DANS LA VIE ? 
 Je m’appelle Florian, j’ai 20 ans et j’habite sur
Tignieu. Je me suis tourné à la sortie du bac
vers des études d’informatique. Je suis
maintenant en troisième année à Epitech
Lyon. Je suis au club depuis 16 ans
maintenant.

QUEL EST TON RÔLE AU SEIN DU CLUB ? 
 J’ai commencé en tant que joueur, puis
lorsque l’équipe Une est arrivée en Nationale
2, le club a eu besoin de statisticiens, j’ai donc
eu la chance de faire la formation et je suis
encore à l’heure actuelle à ce poste. En plus
de ça, cette année je suis rentré au bureau et
j’aide sur la catégorie U13M.

POURQUOI AVOIR CHOISI DE FAIRE PARTIE
DU BUREAU ? 
 Depuis que je suis au club j’ai toujours donné
des petits coups de mains les weekends car
mes parents étaient bénévoles et coach. Alors
cette année, comme je viens d’avoir l’âge légal
d’entrer au bureau, ce fut une bonne occasion
d’aider davantage.

QUELS SONT TES PROJETS ET AMBITIONS POUR
LE CLUB ? 
Pour l’instant, je participe au projet de vente de
photos qui est un petit challenge pour nous étant
donné que ce format n’avait pas été fait depuis
plusieurs années, mais aussi qu’il s’agit pour moi
de ma première responsabilité en tant que
membre du bureau. Par la suite, j’aimerais bien
organiser des événements sportifs au sein du club,
comme un tournoi 3x3 par exemple.
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QUELS SONT TES PROJETS ET AMBITIONS
POUR LE CLUB ? 
Pour  l’instant, je participe au projet de vente
de photos qui est un petit challenge pour
nous étant donné que ce format n’avait pas
été fait depuis plusieurs années, mais aussi
qu’il s’agit pour moi de ma première
responsabilité en tant que membre du bureau.
Par la suite, j’aimerais bien organiser des
événements sportifs au sein du club, comme
un tournoi 3x3 par exemple.

COMMENT ENVISGA-TU TON FUTUR AU SEIN
DU CLUB ?
Pour l’instant je ne sais pas trop comment
envisager mon futur au club étant donné que
mes études m’envoient hors de la France
l’année prochaine.







Vous pouvez dès maintenant passer commande via le bon de commande sur notre site
internet ! 

SOUTENONS ENSEMBLE TIMÉO

LA BOUTIQUE DU CLUB EST EN LIGNE

Mardi 14 février, nous avons le plaisir d'accueillir Timéo et sa famille dans notre salle. Timéo nous fera
l'honneur de donner le coup d'envoi du match. 

Si vous aussis vous voulez soutenir Timéo, n'hésitez pas à venir le rencontrer 


